

# 8月の乾いた砂

永瀬 惣

8月の乾いた砂なんていふ題名を見ただけで心が痒きたた人に思ひんだけれどこれはホルノでも煽情小説でもかんでもないんだなあ。サイクリング部に3年前にはいってから頭の中に最も強烈に焼きついでいるのがこの8月の砂なんだから。別に月や季節が変わったからといって砂自体が変わる訳じやない。砂は砂であってせいぜい雨に濡れていたが乾いていますかの違いだけ。思い出に残っているのは溝り気つない砂で、それをまたまた8月に見たものだから題がこうなつたわけ。

道を自転車で走つてみると自動車をこうかしている時には絶対にわからぬい) 時々光の加減で きらきらと輝いていふ砂を見かける時がある。自動車の轍やら風に追いやられて、ある特定の場所に砂が集まつていてそこだけは他のアスファルトの部分とは全く異なつた奮闘気をかもし出していたります。真夏のさんさんと降りそそぐ陽の光をあびている時なんか最高なんだなあ。ただその最高さが その時はカリは 180度寄り向まを変えていて全ての裏目に出了ただけ。話は、去年の夏、東北合宿の半ば頃の15日、普段は最後尾の監視役ばかりやっていたのが 何を血迷ったのか 先頭の方を走って坂道を下つていた時のこと。たまに

前に出ると単純に嬉しくなって速く走りたくなるもの。スピードを少しばかり出して下りの急カーブできらめく砂に見れて砂の上で左手をほんのわずかはがり何気なく握りしめただけ。すぐさまはあ、曲がれるがなあなんて思ひながら。いまだに恥ずがとして一諸にいた人間に聞けないのは次に自分が目を開けるまでにどの位の時間がすきていたかといふ事。本人は数秒であろうと信じてはいるのだけど。とにかくつづいていつに気が付いたのは、乗っていた自転車。こう書くとえらく立派に見ていた自転車。この時は自転車屋なんだよ。今じゃ笑い話なんよ。えさけじ、本心はそんなもんじゃなく、自転車もえこれでいればもう乗らんけど、

期待してはいたんで。人間様に比べて才程どうってことのない自転車をまのあたりに見た時の気持ち。わがてもうえないと寄の駄へたらたらと向かっていふと、リストさまのお墓なんていう素敵なものがあるて、ここで奇蹟がなんかが二つはあると起きて体力回復すればめでたしめでたして一件落着なのに。あるいはできないんだよな。そんなこと、なあせまつけていつに気が付いたのは、乗っていた自転車。この時はヤバでもなんでも近代医学であつて、あの時は何十回も死んだような気にすたけど。